

'Prohibido quedar eliminados ante Pachuca o habrá consecuencias': América advierte a sus jugadores

Los Tuzos eliminaron a los de Coapa en Concachampions la semana pasada

Prohibido perder otra vez. Después de que se confirmó que Pachuca será el rival de América en una serie de eliminación, RÉCORD pudo saber que ya hay indicación de arriba de no quedar

eliminado ante el mismo equipo en dos torneos distintos en una semana, de lo contrario habrá consecuencias importantes.

Para algunos ya no habrá nuevas oportunidades en caso de quedar fuera de la Liga y frustrar el sueño del bicampeonato otra vez a causa de los Tuzos; en Coapa ya saben que la indicación es superar los Cuartos

de Final y retomar la confianza que perdieron en las últimas semanas. Hay sed de revancha y un ambiente de ansiedad por salir a cobrar la factura de Concacaf, además existe entusiasmo, ya que en esta serie hay factores que juegan a favor de las Águilas.

De entrada Pachuca llegará con 3 partidos de eliminación en 6 días; para el juego de ida no podrán contar con

Oussama Idrissi debido a que se hizo expulsar contra Necaxa; y por último la serie se definirá esta vez en el Estadio Azteca.

Además, a excepción de Sebastián Cáceres, el cuerpo técnico azulcrema podrá contar con la plantilla completa y bien descansada para ambos choques, por lo que la ventaja parece estar del lado americanista.

SECCIÓN B

MIÉRCOLES 8 DE MAYO DE 2024

LIGA MX

América es el más caro, pero no el mejor de Concacaf

A pesar de que los capitalinos tienen el mejor plantel de la confederación, la escuadra de la sultana del norte no lidera la clasificación de clubes.

Durante varios meses, las Águilas del América se han mantenido como el equipo más caro de la Concacaf ya que en sus plantillas hay seleccionados mexicanos y también de países sudamericanos. A pesar de tener un gran plantel, el cuadro de la sultana del norte no está ocupando el primer lugar del ranking de Concacaf debido a sus malos resultados.

A través de sus plataformas oficiales, la confederación dio a conocer la nueva clasificación de clubes en donde aparece el Columbus Crew como la mejor escuadra de la zona, seguido de Columbus Crew, Pachuca, América, Monterrey, Tigres y Chivas, los cuales son los conjuntos más fuertes de la Liga MX.

De acuerdo al sitio de Transfermarkt, las Águilas del América tienen la plantilla más cara al estar valuada en 96.9 millones de euros, le sigue Monterrey con 91 y un peldaño más abajo está el Inter de Miami con 90. Cabe mencionar que dentro de los más caros está Tigres, Chivas, Atlanta United, Toluca, Philadelphia Union, Cruz Azul, Santos Laguna y Pachuca.

Los equipos más caros de la Concacaf

América | 96.9 MDE
Monterrey | 91.4 MDE
Inter Miami | 90.1 MDE
Tigres | 68.5 MDE
Chivas | 61.9 MDE
Atlanta United | 59.6 MDE
Toluca | 59.3 MDE
Philadelphia Union | 54.2 MDE
Cruz Azul | 47.9 MDE
Santos Laguna | 44.70 MDE
Pachuca | 44.5 MDE



CHIVAS

JJ Macías, "cepillado" para la Liguilla

El delantero no fue considerado por el técnico Fernando Gago para el duelo de Ida frente al Toluca, al tiempo que crecen rumores de su posible salida

Los rumores de que José Juan Macías saldrá de Chivas al finalizar el torneo van en aumento. Y este martes tomaron mayor fuerza, luego de darse a conocer que el técnico Fernando Gago decidió "cepillar" al centro delantero para el arranque de la Liguilla por el título del Torneo Clausura 2024 del fútbol mexicano.

Este miércoles, el Guadalajara recibirá la visita de Toluca, en el primero de dos

encuentros por un boleto a las Semifinales de la Liga MX. El técnico rojiblanco convocó a 21 futbolistas para este duelo y JJ no apareció en la lista publicada. Igual que pasó en la fecha 17, contra el Atlas, el futbolista fue "borrado" por su entrenador.

Desde hace varias semanas, ha trascendido el poco agrado que Fernando Gago tiene por José Juan Macías. Futbolísticamente, es un atacante que no le gusta por ser más definidor que asociativo. Por eso prefiere a un hombre como Ricardo Marín. También hay versiones de que personalmente habrían tenido algún desencuentro.

Lo cierto es que JJ no cuenta para el técnico argentino y los rumores de su posible salida van en aumento. Por una parte, hay versiones que aseguran puede ser traspasado a Santos Laguna, mientras que otras afirman que

Grupo Pachuca podría ser su destino, para colocarlo nuevamente en León, donde ya tuvo un paso brillante, temporadas atrás.

Por lo pronto, para el encuentro de este miércoles frente a Toluca, el Guadalajara ha decidido prescindir de él. Este encuentro, Chivas lo encarará con los porteros Raúl Rangel y Oscar Whalley; así como los defensores Antonio Briseño, Gilberto Sepúlveda, Gilberto Chiquete, Jesús Sánchez, Leonardo Sepúlveda, José Castillo y Alan Mozo.

Para el medio campo, Fernando Gago llamó a Víctor Guzmán, Fernando Beltrán, Erick Gutiérrez, Rubén González y Yael Padilla. Por último, fueron tomados en cuenta los delanteros Ricardo Marín, Roberto Alvarado, Carlos Cisneros, Cade Cowell, Pavel Pérez, Isaac Brizuela y Javier el Chicharito Hernández.





Buscan nayaritas el pase a los Nacionales

Arranca el Macro Regional de Atletismo



La delegación nayarita de atletismo inició su participación en el Macro Regional, con actuaciones impresionantes en lanzamientos y carreras. Determinados a asegurar su lugar en los Nacionales CONADE 2024, demuestran un talento excepcional

Diego Mendoza

La delegación nayarita de Atletismo ha irrumpido con una fuerza sin igual en el escenario deportivo del Macro Regional. La pista de la Unidad Deportiva Luis Quintanar de Guadalajara, Jalisco, se encendió con la promesa y determinación palpable de los atletas del estado para asegurar un lugar destacado en los Juegos Nacionales CONADE 2024. En este evento crucial, donde los sueños de los atletas se entrelazan con la determinación y el esfuerzo, la delegación nayarita se ha levantado como una fuerza imponente, lista para conquistar su pase a los nacionales y dejar una marca imborrable en el mundo del atletismo nacional.

Desde el primer día de competencia, los representantes nayaritas han dejado una huella imborrable en cada evento. En la categoría Sub18 de Lanzamiento de Martillo, Máximo Gutiérrez y Guillermo Chávez irrumpieron con una fuerza deslumbrante, estableciendo un impresionante 1-2 con lanzamientos de 56.52 y 49.27 metros respectivamente. Por su parte, en la competición femenina, Frida Cisneros lideró un dominio absoluto del equipo de Nayarit, alzándose con el primer lugar con una marca extraordinaria de 48.68 metros, seguida de cerca por Metzli Contreras y Annya de la Rosa en segundo y tercer lugar, respectivamente, consolidando así el dominio de Nayarit en esta disciplina.

Pero las hazañas nayaritas no se detuvieron ahí. Joselin Rivera demostró su destreza sin igual en el Lanzamiento de Disco Sub20 Femenil, alcanzando una distancia impresionante de 42.62 metros, mientras que Erika Sherlyn Andrade brilló en el Salto de Longitud Sub18 Femenil, no solo ganando con una impresionante distancia de 5.70 metros, sino también estableciendo un nuevo récord para Nayarit en esta disciplina, dejando claro el potencial y la habilidad de los atletas de Nayarit para alcanzar nuevas alturas.

Las pruebas individuales también fueron testigo de momentos de grandeza inigualable. Estephani Durán se destacó en los 100 metros planos Sub18 Femenil, cruzando la línea de meta en primer lugar con un tiempo impresionante de 12.56 segundos, seguida de cerca por Camila Sánchez, quien contribuyó al dominio nayarita en esta categoría. En la rama Varonil, Moisés Barraza mostró su velocidad y destreza al asegurar el segundo lugar en los 100 metros planos Sub20, demostrando así la versatilidad y el talento de los atletas nayaritas en todas las categorías.

El espíritu de equipo también brilló en los Relevos Sub18 Femenil, donde el equipo nayarita se posicionó en lo más alto del podio con un tiempo asombroso de 47.85 segundos, mostrando una coordinación y determinación impecables que reflejan el compromiso y la dedicación de los atletas nayaritas para alcanzar el éxito colectivo.

Con estas actuaciones impresionantes, la delegación nayarita se encuentra en una posición sólida para asegurar su pase a los Nacionales CONADE 2024 y dejar una marca indeleble en el mundo del atletismo nacional. Sin embargo, la competencia continúa y los desafíos persisten. Las próximas jornadas prometen más momentos de intensa acción y emoción, con las categorías Sub18 y Sub20 listas para dar lo mejor de sí, y las categorías Sub16 y Sub23 preparadas para hacer su entrada triunfal en la arena deportiva, confirmando así que Nayarit está listo para alcanzar nuevas alturas y dejar una huella indeleble en el camino hacia la gloria deportiva.



EL TIEMPO SE VA VOLANDO
CADA INSTANTE ES IMPORTANTE. VIVIMOS MOMENTOS QUE VALORAMOS Y NO QUEREMOS QUE TERMINEN NUNCA.

Valora tu Vida

BONO DE DESCUENTO
EN CUALQUIER PLAN PREVENIVO

¡Tenemos un plan a la medida que se adapta a tu ingreso familiar!

Llámanos ☎ 311 218 0557

La Mejor FM 96.5
TADU NOMAST

ALICAMEDIOS

7 A 8 AM

Noticias por la Radio

NOTICIAS POR LA RADIO
CON ARIANNA OLVERA Y JOSÉ LUIS NARANJO

© LAMEJORDETXTLAN96.5FM WWW.LAMEJORDETXTLAN96.5FM

Durante los juegos Conade 2024

Gana Nayarit su primer juego en voleibol

La selección de Nayarit de Voleibol Infantil Mayor Varonil triunfa en su debut en el Nacional CONADE 2024, venciendo a San Luis Potosí con parciales de 25-21 y 26-24 en un emocionante encuentro en Campeche

Diego Mendoza

La selección de Nayarit inició su participación en el Nacional CONADE 2024, celebrado en Campeche, con una victoria contundente en la disciplina de Voleibol, categoría Infantil Mayor Varonil.

En su primer encuentro, el equipo nayarita se enfrentó a su similar de San Luis Potosí, logrando imponerse con parciales de 25-21 y 26-24, en un emocionante duelo que mantuvo a los espectadores al filo de sus asientos.

Con esta destacada actuación, los representantes de Nayarit demostraron su habilidad y determinación

en la cancha, asegurando un sólido comienzo en la competencia nacional.

Por otro lado, en la categoría Juvenil Menor Varonil, el equipo nayarita enfrentó un desafío ante Tabasco, cayendo en un reñido encuentro con parciales de 28-26 y 25-22. Sin embargo, el equipo demostró su compromiso y disposición para seguir compitiendo en el torneo. Más adelante en la jornada, la selección de Nayarit se enfrentará al equipo de Chihuahua en su segundo encuentro, programado para las 17:00 horas en el Gimnasio Manuel Prego Galera, donde buscarán recuperarse y continuar en la búsqueda de la victoria. En cuanto a la categoría Juvenil Mayor Femenil, las representantes nayaritas abrirán su participación frente a la selección de Nuevo León en el Grupo B del torneo. Posteriormente, a las 6 de la tarde, se medirán contra Tamaulipas en la cancha 1 del CEDAR, en lo que se espera sean emocionantes encuentros llenos de competitividad y talento.

Con un sólido inicio en la competencia, Nayarit se posiciona como un contendiente a tener en cuenta en el Nacional CONADE 2024, demostrando su capacidad para competir en el más alto nivel del voleibol nacional.



CHAMPIONS | PSG

Mbappé, siete años de frustración

El delantero no ha podido ganar la Champions League, competición en la que se le vio apático durante los dos encuentros ante el Dortmund.

Kylian Mbappé se despidió este martes del PSG en la Champions League, una competición diseñada para los mejores jugadores del mundo, entre los que se encuentra, pero que no ha sabido ganarla en siete años en la capital francesa. Ni la renovación de 2022, con tantas promesas hechas por Al Khelaïfi, brindándole las llaves del proyecto, con un sueldo inalcanzable para cualquier otro club de Europa, ha sido suficiente para acercarle a la Copa de Europa.

Todas las críticas se han cebado con Mbappé, que fue fichado por el PSG en 2017, junto a Neymar, aunque sus primeros años fueron como escudero del brasileño. La única vez que el club parisino rozó la gloria, en 2020, el líder de aquel proyecto era 'Ney', mientras que el francés, en un segundo plano, intentaba hacerse un hueco en la élite del fútbol europeo. Una ocasión clamorosa errada en

la final frente al Bayern pudo cambiar el rumbo de la historia, pero la Champions, que no perdona ni espera a nadie, fue cruel con el jugador.

En siete temporadas en París, Mbappé ha disputado una final, tres semifinales y en el resto de ediciones se quedó a medio camino. En los cuatro partidos que ha disputado de semifinales en la Champions, en ninguno marcó ni asistió, números que denotan que no estuvo a la altura en los momentos importantes. En otras eliminaciones dolorosas, como la del United en 2018, como la del Real Madrid hace dos años, su talento extraordinario para marcar las diferencias tampoco fue suficiente para el PSG.

Por increíble que parezca, el crack de Bondy, campeón del mundo en 2018, ha realizado, en cuanto a números, la mejor edición de la Champions League, marcando 8 tantos, los mismos que en la temporada 2020/2021, en la que se perdió la vuelta de las semifinales ante el Manchester City por una lesión en el tobillo tras haber, antes, anotado un hat-trick en el Camp Nou y un doblete en el Allianz Arena.

Son muchos los interrogantes respecto a Mbappé. La

gestión de Luis Enrique de sus minutos en la Ligue 1 podrían haberle menguado, justo después de anunciar su salida en febrero al PSG, pero también su posición en el campo. Ni de delantero ni de extremo izquierdo, el canterano del Mónaco estuvo potenciado y, aunque el asturiano reiteró, en la previa ante el Dortmund, que "su objetivo es poner

a los mejores jugadores en las mejores condiciones", la realidad es que con Mbappé no ha tenido éxito.

A Mbappé le quedan cuatro partidos con el PSG: tres de la Ligue 1, Toulouse, Niza y Metz, y la final de la Copa de Francia el 25 de mayo frente al Olympique de Lyon. Después, ambas partes, tal y como estipularon en febrero, acordarán los términos de su salida, aunque el jugador, en zona mixta tras perder contra el Dortmund, no quiso confirmar todavía su marcha. Será un final agitado de temporada para él, fichado para ganar la Champions, pero incapaz, como tantas, tantísimas otras estrellas que se quedaron en el camino.



UEFA CHAMPIONS LEAGUE

Carlo Ancelotti posee un invicto ante el Bayern que hace soñar al madridismo

El técnico del Real Madrid cuenta con una estadística frente al Bayern Múnich que ilusiona a la afición merengue con Wembley.

El Real Madrid busca su pase a la final que los acerque al título 15 de Champions League para seguir ampliando su dominio en Europa. El empate a dos goles en el partido de ida dejó abierta la llave para que todo se defina en el Bernabéu.

Para fortuna del Madrid, hay un dato que alivia a la afición merengue y es que su estrategia tiene bien medido como resolver los partidos ante el Bayern. Carlo Ancelotti posee un invicto de 9 partidos ante los bávaros, repartidos en seis juegos al frente del AC Milán y tres como técnico del Real Madrid.

En esta racha, el técnico acumula seis victorias, tres empates y veinte goles anotados y solo ha recibido ocho goles en contra. Durante la temporada actual ambos equipos poseen una cuota goleadora muy similar, el cuadro merengue cuenta con 24 dianas,

cuatro más que su rival.

Parte de la estadística de la presente temporada otorga un panorama más alentador para los muniquenses, que se encuentran cuartos en la clasificación de equipos con mayor posesión del esférico con 55.9 %, aspecto por el que el Real Madrid ha sufrido de manera considerable. Además, cuentan con una poderosa arma llamada Harry Kane que intentará coronarse como campeón de goleo del certamen tras la eliminación de Mbappé, con quien empató a ocho tantos.

Ancelotti vs Tuchel

Ancelotti y Tuchel se han enfrentado en 10 ocasiones, seis de ellas fueron precisamente en la Liga de Campeones de la UEFA. Pese al dominio del italiano frente al Bayern, la estadística cambia en el mano a mano con el alemán. Carletto solo ha rescatado tres victorias por cuatro de Tuchel y han repartido puntos en otras tres ocasiones.

El italiano ha guiado dos veces al Madrid y dos veces al Milan a levantar La Orejona, mientras que Thomas Tuchel lo ha hecho una vez, otorgándole su segunda Champions al Chelsea en la campaña 20/21.

Con nuestra app
¡todo es más fácil!

Compra tus boletos

Adquiere tu asiento sana distancia

Cambio de origen y destino

Cambio de fecha y hora

y muchas cosas más.

Obtén la app — iOS y android —



Reserva en Call Center
33 3111 8780 33 1526 6794
www.tepicplus.com



MEGA

INTERNET
100 MEGAS

+ TV INTERACTIVA XVIEW+

TU TRIPLE DESDE \$400 AL MES

MEGA YA CAMBIÓ... ¿Y TÚ?

mega.mx



Modelo
Orquídea

**ÚLTIMAS
UNIDADES
DISPONIBLES**

Más de 250 familias ya eligieron vivir en Puerta Paraíso.

Tu familia puede ser la próxima.



RECÁMARAS



TERRAZA



BAÑOS



ESTACIONAMIENTOS

COMUNÍCATE CON UN
ASESOR COMERCIAL AL



311 2141802



Puerta Paraíso
FRACCIONAMIENTO